学校だより



勿来二小

いわき市立勿来第二小学校長第3号

令和元年 6月 7日(金)

早いもので、1学期の半分が過ぎました。

4月の下旬に運動会、その後、10連休、令和への改元、春の遠足、家庭訪問・・・と5月もあっという間に過ぎ、もう6月になりました。これで、1学期の半分が終わったことになります。保護者の皆様、地域の皆様のおかげで、児童はこれまで事故なく学校生活を送ることができていますが、全国では、子どもが巻き込まれる事故や事件が多発するとともに、近隣でも不審者の情報が相次いでいます。学級の帰りの会や一斉下校の際に担任や担当教諭から、また、全校集会の折には校長から指導を行っていますが、ぜひご家庭でも、お子さんへの一声をお願い致します。

児童が目標をしっかり持って充実した 毎日を過ごし、全員元気に夏休みを迎え ることができるよう、今後も、全職員で指 導してまいります。

学校歯科医の吉田先生 によるスラッシング指導

6月4日から10日までは「歯と口の健康 週間」ですが、本校では、これに合わせ て、学校歯科医の吉田則雄先生(よしだ 歯科医院院長)においでいただき、歯科 検診と全学年への「ブラッシング指導」を 行っていただいています。ブラッシング 指導は、カラーテスターによる染め出し と、汚れの残り方に合わせた磨き方の指 導を、一人一人に行ってくださるもので、 吉田先生は、これを毎年行ってくださっ ています。



(6月5日 1年生のブラッシング指導)

学校HPでも、学校でのできごとや日々の児童の様子をご紹介しています。どうぞご覧ください。「勿来二小」で検索してみてください。